

Señor Don José Mercado. Guadalajara.  
Sr. y padre de mi respeto filial:

Heme cambiado en Ministro de la Justicia armada,  
después de haberlo sido de la Justicia Divina.

Un maduro examen me resolvió a adherirme a la causa  
de Hidalgo, que no es otra que la de la liberación de la  
Nueva España, del dominio de la Corona.

Os espero, venerable padre, en las filas de la causa justa.

Pero si vuestra avanzada edad y poquísima salud lo im-  
pidiesen, bendecidme de todo corazón. A vuestros pies.

Ahualulco a dos de Noviembre de mil ochocientos diez.

José Ma. Mercado

## CARTA DE JOSÉ MARÍA MERCADO A SU PADRE

Señor Don José Mercado. Guadalajara.  
Sr. y padre de mi respeto filial:

Heme cambiado en Ministro de la Justicia armada, después de  
haberlo sido de la Justicia Divina.

Un maduro examen me resolvió a adherirme a la causa de  
Hidalgo, que no es otra que la de la liberación de la Nueva  
España, del dominio de la Corona.

Os espero, venerable padre, en las filas de la causa justa.

Pero si vuestra avanzada edad y poquísima salud lo impidiesen,  
benedicidme de todo corazón. A vuestros pies.

Ahualulco a dos de Noviembre de mil ochocientos diez.

José Ma. Mercado

COMUNICACIONES

SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA, COMUNICACIONES Y TRANSPORTES

EL MIRADOR

<https://elmirador.sct.gob.mx/>

Por aquí pasó



LA INDEPENDENCIA Y  
LA REVOLUCIÓN EN EL  
SISTEMA CARRETERO  
NACIONAL

